

LA REVUE DE PRESSE DE LIVRE-SUR-CHANGEON

REVUE DE PRESSE



Du 17 au 23 juillet



Le 21/07/2017

L'asinerie Histoires d'ânes est ouverte en été



Les enfants du centre de loisirs de Livré-sur-Changeon ont fait un tour de calèche avec Eve.

Implantée depuis mars 2011, dans un attirant cadre de verdure, l'asinerie Histoires d'ânes, est ouverte pendant les vacances et concilie l'éveil et le divertissement.

Cette ferme pédagogique est une entreprise familiale, gérée par Eve Guyot, une enfant du pays qui se passionne pour les ânes. Elle en possède 23 et deux ânesses, de six races différentes. Ces animaux domestiques de la famille des équidés vivent et se reproduisent dans l'asinerie où Eve accueille le public pour des visites guidées et pour des animations comme les fêtes d'anniversaires (une yourte est disponible à la location en été, sur rendez-vous).

Jeudi dernier, 52 enfants du centre de loisirs de Livré-sur-Changeon ont passé la journée à découvrir les ânes et leurs petits, mais aussi la volière à perruches et l'enclos des poules, coqs et autres petits animaux comme le cochon d'Inde, friand

de pissenlits. L'heure de la traite a donné lieu à quelques éclats de rires au moment de s'occuper des deux trayons, les mamelles des équidés. Ceci avant de goûter au lait d'ânesse, surnommé l'or blanc, tant il est une denrée rare avec ses vertus dermatologiques et digestives.

Le magasin est ouvert le mercredi, de 15 h à 17 h 30, et le premier samedi de chaque mois, entre 10 h et 12 h.

Le mercredi, pour un euro par personne, les enfants pourront faire le tour du parc à dos d'âne.

Visite de l'élevage : (sur rendez-vous) 5 € à partir de 3 ans. Randonnée d'une demi-journée avec un âne : 45 € (compter 10 € de plus avec un accompagnateur).

Histoires d'ânes - Eve Guyot,
La sapinière en La Bouëxière -
06 10 42 16 35 - www.histoires-d-anes.fr

Livré-sur-Changeon

« La plus grande découverte c'est la bienveillance »

Dans notre édition d'hier, nous avons livré une partie du témoignage de la famille Geray-Guyot qui parcourt l'Amérique du Sud à vélo. Voici la suite d'une de leurs journées en Colombie.

1 2

« L'arrivée dans la ville étape est toujours accompagnée de nouvelles rencontres, de questions et de conseils. Les gens nous demandent d'où nous venons, où l'on va. Et les enfants ? L'école ? Et le financement, et les raisons qui nous conduisent à entreprendre un tel périple.

On nous demande aussi nos impressions sur le pays que l'on traverse et sur les gens. S'il y a des enfants dans les parages, la connexion avec Alix et Lucas se fait rapidement.

Les ennuis mécaniques sont bien surmontés. Jusqu'à présent, Philippe s'en sort : des rayons du tandem d'Anne-Laure et d'Alix qui sautent régulièrement, aux ajustements dus aux chutes périlleuses de Lucas ou aux kilomètres parcourus.

Philippe détient le record des démontages de pneus. Car avec les descentes et le poids de son chargement, les patins chauffent la jante et les chambres à air se décollent au niveau de la valve.

Nous avons connu quatre crevaisons dans une descente, au lac Atitlan du Guatemala. Et Philippe a fini sur le chargement d'un camion de croquettes pour chiens avec son vélo et la remorque, pour cause d'épuisement du stock de chambres à air !

Le souvenir des galettes-saucisses

Lors des haltes, la vie quotidienne à quatre, est parfois compliquée. À chacun de trouver son échappatoire grâce au dessin, la lecture, la musique, les visites culturelles... Les co-



Que la route est longue à bicyclette dans un pays que l'on ne connaît pas.

pains de classe, le chat, les Legos, les commodités de la maison manquent régulièrement aux enfants.

Nous, parents, savons que nous allons retrouver tout ça dans quelques mois, donc on s'en accommode sans doute mieux que les enfants. Mais pour tous, ce sont peut-être les galettes-saucisses et le fromage fran-

çais qui nous manquent le plus.

À 18 h 30, après le pique-nique frugal du soir, c'est place à la lecture ou au visionnage de la série avant d'éteindre les lumières et de repartir pour un nouveau jour de vélo et de nouvelles découvertes. Les pyramides Mayas, les animaux, les arbres et les fleurs, les paysages,

l'architecture, les civilisations Incas et les coutumes des différentes ethnies...

Mais la plus grande des découvertes, ce sont les gens, leur bienveillance, leur générosité et la façon qu'ils ont de sourire à la vie ! >>

■ **Etat-civil: naissance**
Maud Delaunay

Livré-sur-Changeon

La famille Geray-Guyot poursuit son périple

En janvier, Anne-Laure, Philippe, Alix et Lucas Geray-Guyot ont quitté Livré-sur-Changeon pour parcourir à vélo l'Amérique du sud. Ils racontent. Première partie d'une journée en Colombie.

1 2

« Il est 6 h 30. Nous sommes en Colombie. Le soleil est déjà levé. Comme tous les matins nomades, nous plions bagage avant de réveiller les enfants et de prendre le petit-déjeuner.

8 h 30. Une pluie fine nous accompagne sur un trajet qui a été préalablement étudié. Nous savons plus ou moins ce qui nous attend. Les kilomètres, les dénivelés et le point d'arrivée.

Au gré des descentes et des montées, nous pédalons au milieu des chants d'oiseaux ou des moteurs rugissants. Ça roule fort en Colombie ! Les paysages, l'ascension des montagnes, les couleurs des oiseaux, tout nous éblouit.

Cependant le stress est là à chaque instant. Les camions nous frôlent, les voitures et les motos nous klaxonnent, nous encouragent, nous saluent, nous applaudissent mais ne ralentissent pas vraiment l'allure.

Contrairement au Mexique ou au Guatemala, le déplacement à vélo prend de l'ampleur. Nous sommes nombreux, les jours de week-end, à pédaler. Tous les jours ou presque, certains cyclistes, motards ou chauffeurs roulent à leur allure, discutent un instant. Il n'est pas rare qu'ils repartent en nous laissant le cadeau du jour : fruits, avocats, pâte de fruit, conseils ou même quelques pesos.

En début d'après-midi, c'est l'arrivée. Pause déjeuner dans un restau-



Des rencontres inoubliables pour la famille Guyot. Philippe prend la photo. Au premier plan : Anne-Laure ; Alix, sa fille, et Lucas, son garçon.

rant local et recherche d'un endroit où dormir - hôtel, camping, terrain de jeux, place du village - selon les opportunités et les envies de la troupe.

Puis, direction le centre ville, le parc central et la municipalité pour de-

mander conseil aux policiers ou aux agents municipaux, un endroit pour dormir ou pour monter la tente.

Hormis dans les grandes villes où nous optons pour un hôtel, on nous offre généralement de rester près des policiers, de l'église, sur un ter-

rain de sport ou même dans la mairie.

Puis c'est le montage de la tente, le déballage des sacoches, et un moment de repos, de jeux, d'école, de courses et de repas. >>>

Le 19/07/2017

Un des derniers membres de la 2^e DB au repas de l'UNC



Georges Courcier et Joseph Havard, le président de l'UNC locale.

Le 14 juillet, quelque 120 personnes se sont retrouvées à la salle polyvalente pour partager le méchoui organisé depuis 1975 par l'association locale de l'Union nationale des combattants (UNC).

« **L'UNC s'est trouvée honorée de la présence d'un combattant de la Seconde Guerre mondiale, Georges Courcier** », annonce Joseph Havard, le président de l'UNC.

Aujourd'hui âgé de 92 ans et habitant Chantepie, l'ancien combattant de la 2^e Division blindée du général

Leclerc a débarqué à Utha Beach en août 1944. La division fut ensuite intégrée à la 3^e armée américaine commandée par le général Patton. Elle a participé à la libération de Paris et de Strasbourg.

Pour l'anecdote, la 2^e DB a aussi traversé la commune pour se rendre sur le front.

Georges Courcier, doté d'une santé exceptionnelle et d'une excellente mémoire, a entonné le chant de la 2^e DB et raconté quelques histoires cocasses à l'attention de son auditoire.

Le 18/07/2017

Livré-sur-Changeon

L'église Notre-Dame ouvre ses portes au public cet été



Autour du Père Lamballais, curé de la paroisse Saint-Aubin-du-Couesnon, des paroissiens se mobilisent pour assurer des visites guidées.

Le projet

L'église Notre-Dame, classée aux monuments historiques, est l'une des plus belles églises romanes de la région. Sauf qu'elle n'est pas ouverte au public, mise à part pour les célébrations.

Au niveau de la paroisse, une petite dizaine de Livréens et père Lamballais, curé de la paroisse de Saint-Aubin-du-Couesnon, ont souhaité que l'édifice ouvre ses portes au public, durant l'été.

Résultat : des visites quotidiennes, guidées seront, organisées dans cette belle église bénédictine complexe, dont l'ancrage remonte au XI^e

et XII^e siècle, et dont la conservation est remarquable.

D'une grande valeur esthétique et historique, la chapelle Saint-François, entièrement rénovée en 2013, abrite en particulier *Noli-me-tangere*, tapisserie du XV^e siècle, sans doute d'origine flamande, trouvée dans l'armoire à bannières en 1984.

Dans cette chapelle, on trouve également un tableau du rosaire et des statues de Saint-Joseph à l'enfant et de Sainte-Anne.

Jusqu'au 15 août, du lundi au vendredi, visites guidées de 15 h à 18 h. Gratuit.

■ Conseil municipal : Les points à l'ordre du jour

Transfert des compétences Gemapi, eau potable et assainissement. Voirie. Rapport 2016 du Smictom et perspectives. Maison de santé. Urbanisme. Sécurité du bourg. Ecole. Restaurant scolaire. Rattachement au futur Lycée

de Liffré. Questions diverses. Les détails de la convocation sont affichés au panneau extérieur de la mairie.

Jeudi 20 juillet, 20 h 30, 4, place du Prieuré.

■ LIVRÉ-SUR-CHANGEON

AU PRÉ DU SON. Plus de 1 500 entrées !

Dès l'après-midi, les divers stands, les jeux et la buvette ont attiré les familles et les jeunes sur le terrain du festival « Au Pré du Son », samedi 15 juillet.

Les nombreux jeux en bois, «chamboule tout» et autres ont fait concurrence aux traditionnels palets et les petits «salons» aménagés avec des objets de récupération permettaient de consommer assis et à l'ombre, dans la convivialité.

En soirée 7 groupes se sont succédé sur scène devant de nombreux festivaliers ravis. Les organisateurs sont plus que satisfaits de cette première édition et des artistes. Sur toute la journée, un peu plus de 1 500 personnes sont entrées sur le site.

Pour ceux qui le désiraient, un terrain voisin aménagé a accueilli les tentes de camping.

Nos photos : lors des ateliers de l'après-midi pour applaudir les musiciens, on ne s'est pas ennuyé samedi avec Au son du pré.



LE CHIFFRE

1 500

- C'est le nombre de spectateurs venus assister à la première édition du festival Au pré du son, à Livré-sur-Changeon, samedi 15 juillet. À l'affiche : du rock, des cuivres, de l'électro... Et aux commandes : l'association Changeons en Festival. Lire page 22.

■ LIVRÉ-SUR-CHANGEON



LE PREMIER AU PRÉ DU SON SÉDUIT. « On vous avoue que, pour une première édition, nous ne pensions pas avoir autant de monde... C'est complètement fou ! », ont commenté les organisateurs de l'association Changeons en festival. Samedi 15 juillet, 1 500 spectateurs sont venus assister à la première édition d'Au pré du son, un festival de musique éclectique organisé en plein champ. Sur place, 60 bénévoles étaient mobilisés et ont travaillé efficacement malgré la forte affluence. À l'affiche, il y en avait pour tous les goûts : du rock musette, des cuivres, de l'électro... Sans doute la clé du succès !

L'Image DE LA SEMAINE



UN NOUVEAU CLOCHER POUR SAINTE-ANNE. À quelques semaines de la fin des travaux, la chapelle Sainte-Anne de Livré-sur-Changeon accueillera une messe en plein air, dimanche 23 juillet à 10 h 30. L'occasion d'admirer le nouveau clocher installé et la toiture rénovée.